
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ハイ３だより 
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３丁目自治会、土地取得辞退！！ 
〇ハイランド３丁目自治会（会長 岩間 勝男）役員会は今回の通常総会、第４号議案「土地の取得」が意見付

きで可決されたことから、自治会総務部は土地購入後の横須賀市への寄付に関して最終的な調整を行って

おりました。そして横須賀市財務部財務管理課と最終的な協議をした結果、ハイランド三丁目 1336 番

383 の土地の寄附について、「３丁目自治会が地主から取得したうえで、市に寄附していただく提案につい

て庁内で慎重に検討した結果、誠に恐縮であるが横須賀市として今回の提案は辞退する。」と所管部である

自治会総務部に回答がありました。 

 

このことを総務部長は岩間自治会長に報告。岩間自治会長は事態を重く受け止め、５月３１日（土）に臨時

の緊急役員会を全役員、顧問、相談役、アドバイザーを招集し行われました。この役員会の中で総務部長か

ら前述の通りの説明があり、横須賀市の辞退理由として、「当該地について現時点で横須賀市が行政目的

に活用する見込みがなく、維持管理の観点のみで市が取得することは困難であるため」と市の辞退理由の

説明がありました。 

 

出席役員からは「当初、３丁目自治会として署名運動までしてでも横須賀市に寄付の受け入れを求める

姿勢であったのに、なぜ方向転換したのか」「会員の多くは利便性の向上や、分断されている３丁目の地形

問題もいっきに解消される良いきっかけだったのに。」と落胆する役員もおりましたが、総務部長は「市の担

当者の会話を踏まえ、ひとりの横須賀市民として述べるが、今の横須賀の人口減少の主な要因は、転出者

の増加よりも、死亡者数が出生者数を上回る、いわゆる自然減によって生じている。そんな状況において、

横須賀市の財政は、借金残高の増加、人口減少による税収減、ハコモノ依存などが原因で厳しい状況なの

は見てわかる。それなのに、お金のない横須賀市にハイランドの人間しか恩恵にあずからない土地の負担ま

で押し付けるのは厳しい状況なのが改めて浮き彫りになった。それと何より、総会で出た会員の意見を一番

に尊重し、地主からの提案である土地の購入は辞退する方が賢明。」と提案されました。 

 

総会に次ぐ議決機関である役員会において、岩間役員会議長は土地購入の賛否を図ったところ役員全

員満場一致で土地購入辞退賛成となり、今回土地の購入を見送る大英断を下しました。 

 

今後自治会として地主や事業者に、宅地開発による騒音、砂ぼこり等の粉じん対策、ダンプトラック通行

等について注視し、問題が発生したら是正を求めて参ります。該当地に対しても、土地の管理を継続的に行

うよう求めて参ります。会員の皆様のご理解をお願い申し上げます。             

記：広報部記者クラブ 

 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第２ブロック ３１班 永瀬 克彦 様 他２名 

４/３ご入会 
 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 

第２ブロック副会長 黒川より 

 

寄付の御礼 
 

自治会の為に！ありがとうございます！！ 
 

第１ブロック ３班  櫻井 洋介 様より 

業務用冷凍庫の寄付がありました。 
各種イベントで氷が必要なので、大変重宝すると

思います。有難うございました。  

顧問 原田より 



 

 

 

 

 

 

 

長嶋茂雄さんが亡くなりました。悲しいニュースです。我が３丁目自治会は、永久に不滅です。 

                         記・自治会長 岩間 勝男 

編集 
後記 

連町定例会 

（自治会長） 

役員会 

連合定例会 

久里浜地区 
防犯防災委員会 
（会長） 
 

青パト講習会 

人権委員会 

（三役） 

６月行事予定 

クリーン 

よこすか地区会議 

資源回収・自宅前 

資源回収・指定場所 

粟田小避難所 
運営委員会・役員会 

防犯協会総会 

宿泊研修 

（伊東市）岩間会長 

コミカフェ 
打ち合わせ 

資源回収・指定場所 

資源回収 第２・３・４（土） 

◎役員会での各部からの報告・連絡事項 🐼 ◥ 
〇岩間会長⇒・横須賀市から土地寄付辞退を受け、自治会として地主に購入辞退と回答した。 
・自治会館施設環境改善委員会はいよいよ 2 階の空調設備更新及びアンペア数増強工事が行われるが、空調メーカ
ー（パナソニック、ダイキン）の 2社に絞った。所管部の総務部は滞りなく実行してください。 

・自治会館駐車場拡張委員会は駐車場拡張のあり方を検討すべく、関連団体顔合わせの時に、それこそ自治会館を 
良く利用している各団体の長へ駐車場の位置についてヒアリングを実施した。結果、委員会の計画とは裏腹に道路 
に面して全面的に駐車場にして欲しいという意見が最も多かった。当初の計画と全くもって違うので改めて役員会 
で協議したところ、自治会長から「関連団体の長の意見を反映することを切に願う」と意見が出され、役員会も会長 
判断を支持。急遽設計変更を所管部である総務部長へ指示、予算調達を会計部長に改めて指示をした。 

・３丁目として連合協議会に派遣する祭礼実行委員会のメンバーは岩間会長、清川会計部長、姥貝防災部長を選任。 
・横須賀南署・南防犯協会管内の各自治会町内会から 1名選出する連絡員は今年も岡田副会長兼総務部長を指名。 
・２０３０年を見据えた自治会のあり方に関する委員会の立ち上げに向けたヒアリングを開催する。将来の自治会活動 
改善に繋げるヒアリングのため、４５～６０歳前後で、意見・アイデア出しに積極的かつ、前向きに協力出来る現班長 
から募集し、キックオフ宣言をした。委員長に岩間会長、副委員長に原田顧問、事務局に岡田総務部長を充てる。 

・監事よりホームページのボリュームアップの提案がされた。所管部の広報部、DX特命担当部でデジタルイノベーショ 
 ンについての検討委員会を立ち上げる。委員長に岩間会長、副委員長に安藤 DX特命部長、委員に矢内広報部長、 
岡田総務部長を充てる。 

・連合協議会祭礼で使用する提灯の募集は予想をはるかに超え、多くの方に購入していただき感謝申し上げます。 
○総務部長⇒・取引先選定員会で決定した駐車場建設業者に、設計変更依頼と打合せのため役員会に招いた。 
・昨年度の各専門委員会業務の進捗がありましたら更新をお願いいたします。併せて、完了した委員会業務について
は、クローズ忘れがないよう注意願いたい。 
・今年度班長にプレゼントする 3丁目 Tシャツは発注済みで 7月の班長会で全班長にお渡しします。 
○会計部長⇒・会費の徴収について班長、副班長、会員の皆様、ご協力ありがとうございました。 
○文体部長⇒・３丁目のお祭り実行員会が立ち上がった。連合夏祭りの日の山車、3丁目秋祭りが対象で、すでに話し
合いを行っている。委員長に岩間会長、副委員長に菊田文体部長、委員に石上、後藤、児島文体副部長、事務局を
岡田総務部長、児島総務副部長兼務とする。 

○福祉部長・民生委員を通じ、募金をするのと、6/1５にコミカフェが行われます。詳しくは今日の回覧で。 
○環境部長⇒・そろそろ梅雨入りが発表される。湿度対策と熱中症予防、そして食中毒対策に気を付けてください。 
○防災部長⇒・今月から自主防災指導員研修が始まります。今年の受講者は自主防災委員から派遣する。 
○青年部長⇒・七夕祭りを行う。七夕まつり実行委員会のメンバーとして委員長に岩間会長、副委員長に櫻井青少年
部長、委員に岡田青少年育成推進員とした。 詳しくは今日のチラシをご覧ください。 

 

自主防災指導員 
講習会 踊りの会 

打合わせ 

班 長 会 

第２回 
祭礼実行員会 
（会長・清川・姥貝） 

コミカフェ 

連合倉庫 
祭礼用具点検  

野比中学校区 

地域連絡会総会 

広報準備 

連絡調整委員会 

駐車場拡張委員会 ２階全室 

エアコン更新委員会 

館内放送設備 

設置準備委員会 

青パト車 

更新検討委員会 

補正予算委員会 

３丁目第３回 

祭礼実行委員会 

３丁目第４回 

祭礼実行委員会 

七夕実行委員会 

竹確保委員会 


